



Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén
Plaza Manuel Meca, s/n
Tlfno 926.264.007/902.204.100
<http://eimia.uclm.es>
13400 Almadén (Ciudad Real)

ACTO DE CONMEMORACIÓN DEL 239 ANIVERSARIO DE LA ESCUELA DE INGENIERÍA ALMADÉN



FORMANDO INGENIEROS DESDE 1777

**LUGAR: SALA DE JUNTAS
"DIEGO DE LARRAÑAGA"
(EIMIA)**

JUEVES 14 DE JULIO A LAS 13:00h



EIMIA Escuela de Ingeniería
Minera e Industrial
de Almadén





Siendo hoy, 14 de Julio de 1777, por Orden de su majestad Carlos III.

Os nombro, D. Enrique Cristobal Stör, Director de la Escuela de Minas de Almadén, con la obligación de enseñar a los jóvenes matemáticos, que se remitirán a estos Reynos, y los de América, para que se destinen e instruyan en la theórica y práctica, la geometría subterránea y mineralogía.



Programa:

- 13h00m Apertura del acto por parte de:
 - D. Francisco Mata Cabrera (Director de la Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén – EIMIA-UCLM)
 - D. Siro Ramiro Nieto (Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Almadén)
 - D. José Luis Navazo Campos (Presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la EIMIA-UCLM)
- 13h15m Conferencia: “Casiano de Prado: un Ingeniero de Minas polifacético y preocupado por la ciencia”. Dr. Luis Mansilla Plaza.